

Cisterciennes à l'abbaye de la Fille-Dieu



Qui sommes-nous ?

- En 1268 prenait naissance l'abbaye de la Fille-Dieu, dans la pauvreté et la joie.
- Juliette, Pernette, Cécile, trois jeunes filles de ce coin du canton de Fribourg posent les jalons d'une maison de prière et de louange qui dure encore ! Plus de 7 siècles !



Et nous sommes les maillons de cette longue histoire ! Actuellement 17 moniales poursuivent l'aventure cistercienne en pays glânois.

Aventure ? Oui ! La vie monastique est une **aventure**...qui ouvre des perspectives et nous allons de découverte en découverte, de nous-mêmes, et de la connaissance de Dieu.

C'est aussi un **art de vivre** contenu dans la Règle de saint Benoît.

C'est aussi un **chemin** vers la source, à la recherche de Dieu.

La communauté un jour de fête





...lors de la visite d'un moine cistercien indien de Kurisumala (Inde)

CHERCHER DIEU : **voilà la** **SPIRITUALITÉ CISTERCIENNE**

Elle s'enracine dans les premières lignes de la Genèse (1, 27). L'homme est créé à l'image et à la ressemblance de Dieu. Par le péché, il a perdu la ressemblance, mais l'image déformée demeure au fond de son cœur. Dieu a envoyé son Fils, Jésus, pour restaurer en l'homme la ressemblance divine. **Toute la vie monastique est une quête de Dieu pour retrouver la ressemblance.**

Toute la journée monastique est organisée dans ce but

* Lectio Divina : Lecture de la Parole de Dieu méditée.

* Prière liturgique en communauté, dans l'église lumineuse.

* Services communautaires et travail manuel pour assurer notre subsistance et aider plus pauvres que nous.



Temps de
PRIERE

3.15 VIGILES

6.45 LAUDES - MESSE

9. TIERCE

d'après :
L'Église 219
Année 2009

11.40 SEXTÉ

14. NONE

17. VÊPRES

18.10 COMPIES



« C'est dans les
Ecritures
que l'âme assoiffée
de Dieu se tient
volontiers et
s'attarde, car elle
sait qu'elle y
trouvera Celui dont
elle a soif. »

Saint Bernard



« Se tenir là et seulement là, près de la croix de Jésus, un avec son Seigneur,
au coeur vivant de l'amour
en communication et en communion avec le monde entier. » *D.Olivier*



**« Quand tu lis,
tu reçois
un enseignement
sur le Christ,
mais quand tu pries,
tu es en conversation
familiale avec Lui. »**

Gilbert de Hoyland

« Aux yeux de la charité, tout devient plus beau, plus lumineux une fois partagé avec d'autres. »

Baudoin de Ford



Nos « gagne-pain » : le pain d'autel et les moutardes.



La vie cistercienne
s'épanouit dans
la simplicité et le silence
qui favorise
la vigilance du coeur
pour demeurer unies à Dieu,
et en communion avec
nos frères les hommes.



La Vierge Marie
tient une grande place
dans la spiritualité
cistercienne :
elle a enfanté Jésus,
le Fils de Dieu
qui nous l'a donnée
pour Mère.

Ce que nous offrons :

- L'invitation à nous rejoindre pour la prière et la louange, dans notre maison-Dieu.
- L'accueil pour un temps de ressourcement dans un ancien bâtiment aménagé en hôtellerie (6 chambres).
- Le passage de groupes pour une journée, un temps de rencontre...



Contact



- Abbaye cistercienne de la Fille-Dieu
1680 Romont - Suisse
- Téléphone : 026 651 90 10
- Fax : 026 651 90 11
- E-mail : office@fille-dieu.ch